

DESDE MADRID

Francia, Inglaterra y España en la Conferencia de Ginebra

Han salido para Ginebra el ministro de Estado, señor Yanguas, y su séquito.

Pocas veces ha estado mejor representada España en una Conferencia internacional. El señor Yanguas es un sabio tratadista del Derecho. El señor Quiñones de León tiene la autoridad de los triunfos que ha conseguido en las reuniones precedentes. Es notoriamente experto y gran diplomático. Todos los que acompañan al ministro y al embajador harán papel lucido en sus puestos. Mirando, pues, a la sabiduría, a la autoridad y al decoro de nuestra representación, debemos esperar que en Ginebra habrán de colmarse las medidas de nuestras legítimas aspiraciones.

No es bueno, sin embargo, que nos dejemos llevar de la ilusión. En Ginebra tenemos, por lo que se refiere a los Estados de Europa, un amigo relativamente sincero, Francia; y otro amigo, que diga lo que diga en público, llegará al último momento embozado hasta los ojos, Inglaterra. La relatividad de la amistad francesa fitted en el empeño que tiene en que se le conceda un puesto en el Consejo permanente de la Sociedad de Naciones a Polonia. Polonia es notoriamente su aliada. Polonia tiene un interés contrapuesto al de Alemania. Si se le ofreciera a Francia la opción entre España y Polonia, ¿por cuál se decidiría? Y si tuviera que elegir entre una o ninguna, ¿no preferiría que quedaran fuera las dos? Estas son meras y acaso fantásticas hipótesis. Las presento, mas no las autorizo.

Pero de Inglaterra puede afirmarse resueltamente que hará lo que le convenga. Para ella no hay ayer, y casi no existe el hoy; lo hace todo con la mirada puesta en el mañana. Desde luego, no se situará enfrente de Francia, pero no dará una batalla; y si fuera cosa de batallar, batallaría, si se colocase en actitud irreductible, en favor de Alemania.

Con la Historia en la mano recuerda y demuestra hoy un escritor que la Gran Bretaña prescinde de premisas y de antecedentes, porque sólo tiene por lógicas las conclusiones que favorecen el interés inglés. Y el mismo interés que acercó antes a Inglaterra a Francia, la acerca ahora a Alemania. Ayer jugó la carta francesa contra la alemana; ahora le conviene jugar la alemana contra la francesa. Es el equilibrio europeo. Pero la resultante de este equilibrio es la preponderancia del Reino Unido.

Tengamos esperanzas en el resultado de la Conferencia de Ginebra, para el caso de que se convencian todos de que España no está comprometida con ninguna otra potencia, sino que no tiene otro compromiso que el de servir a la justicia y a la paz. Pero temamos que ese convencimiento no se abra paso y que se aplaque el dar satisfacción a nuestras justas aspiraciones para otra oportunidad. Nuestro amigo «el embozado» no se enojará por ello. Su interés no correrá el menor riesgo...

Miguel Peñalor.



D. José Mosquera Gil
PROPIETARIO

Falleció ayer, a las cuatro de la tarde
A LOS 52 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Sus deudos y demás parientes, al participar a sus amigos tan sensible pérdida, les suplican tengan presente en sus oraciones el alma del finado y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que se verificará hoy, a las tres y media de la tarde, desde la casa mortuoria, calle de En Sanz, número 30, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

puesta de manifiesto en un trabajo por el publicado el año 1918 sobre la retina de los cefalópodos. Sigue a esta opinión el argumento expuesto por Frobes y que demuestra es concluyente.

La consecuencia que de todo esto se desprende y que con gran claridad expone el conferenciante, es a que se trata de algo psíquico, y con ello pasa a tratar de la segunda teoría, o sea la que defiende que es el instinto natural una manifestación de una inteligencia, no tan perfecta como la humana, pero inteligencia al fin.

En segunda, y en medio de una enorme expectación por parte del auditorio, se pregunta: ¿Qué hace falta, señores, para que exista una inteligencia tal como debe considerarse? Pues que cuando el animal hace una cosa, conozca el fin a que tiende.

Por falta de espacio no citamos la opinión de múltiples biólogos que se declaran en contra, no afirmando ninguno de ellos que se cumplan en los animales los requisitos que debe tener para admitirla. De todos modos, exponemos la opinión de Koller, profesor de Psicología experimental en Berlín y gloria de la ciencia alemana, el cual ha negado rotundamente que los monos tengan inteligencia.

Estudia el conferenciante en las abejas el hecho de que si cortamos un panel de abejas, estas obreras laboriosas que hacen con maravillosa exactitud los exágonos y casillas, cuando se les modifica un poco lo que siempre han hecho, no se les ocurre colocar un simple tapón de cera que impediría se derramaran la miel y crías; luego quien puede hacer lo más, ¿no puede hacer lo menos? Si de estos seres—afirma el conferenciante—dijéramos que tienen inteligencia, demostraríamos que de ella carecían los que tal afirmaran.

Por último, y como recopilando todas las opiniones descritas, termina su brillante conferencia leyendo unos párrafos del gran cerebro francés Favre, dedicado durante toda su vida al estudio de los insectos, y que dice: «No creo que el animal esté provisto de razón; pero todo lo que tiene por él, que es el que lo ha hecho, y éste es Dios; y así como al ver la máquina jugadora de ajedrez, inventada por el gran físico español Torres Quevedo, admiro su gran cerebro, al ver los actos de todos estos seres mi ánimo se eleva y adora a Dios.»

Atronadores aplausos coronan las últimas palabras del conferenciante. Hoy, a las siete de la tarde, dará su tercera conferencia, titulada «¿Cuál es el psicofisiologismo del instinto natural?», la cual, por la relevante personalidad científica del conferenciante, no dudamos estará tan concurrida como las anteriores.

Legión Católica Española

Trató el doctor Fenollera en su última conferencia en la Legión Católica, de la virtud de la Caridad.

La Caridad—dice—se siente mejor que se define, recordando diversas definiciones de la misma, entre las que destaca la que deja fluir San Pablo de sus palabras cuando, dirigiéndose a los Corintios, les dice: «Cuando yo hablara todas las lenguas de los hombres y el lenguaje de los ángeles, si no tuviere Caridad, vengo a ser como un metal que suena o campana que tañe. Recorre toda la gama de de-

funciones de la Caridad, hasta llegar a la dada por Dios en las Sagradas Escrituras: «Caridad es amor.»

Caridad, según el orador, es ese amor desinteresado y desprendido mediante el cual el amante busca en el objeto amado el puro bien sin esperanza de recompensa, pudiendo poner el hombre amor de esa naturaleza en Dios, la familia, novia, amigos, etc. Ha de ser también universal, pues hemos de amar a quien comparte nuestras creencias y al de opuestas, a quienes nos pagan mal por bien, etc.; pero estableciendo la diferencia entre modo y manera de amar. Hemos de ver en cada pecador la omnipotencia de Dios, en espera de su conversión, como lo habrá estado muchas veces, esperando la conversión nuestra: quizá en este momento.

Expone el amor como principal arma del legionario católico, pues para ganar el alma del apartado de Dios será conveniente empezar ganándole el corazón.

Recuerda como modelo de este puro amor, el de Moisés, cuando viendo el pecado cometido por su pueblo bailando la danza idólatra alrededor del becerro de oro, encarándose a su Dios con actitud que los Santos Padres dicen aparente rebeldía, le dice: «Este pueblo ha cometido un pecado gravísimo: se ha fabricado dioses de oro. Señor, o perdónales esta culpa, o si no lo haces, bótame del libro tuyo.» Dios, al oír estas palabras de Moisés, viendo en ellas el amor desinteresado a su pueblo, se limita a contestarle: «Déjame; y les perdona.»

Cita la denegación de Dios a la petición de Abraham, cuando le pide libre de fuego a las siete ciudades, petición que no atiende, por la impureza de su amor.

A San Juan de la Cruz, negándose a dar a las autoridades el nombre del pillastre de quien recibió una paliza, por haber convertido el Padre Juan, en sus sermones, a la amante de aquel.

Y termina poniendo como modelo de modelos de la Caridad, a Aquel en quien vemos reunidas todas las virtudes, auscultadas por la sublimidad, pues continuación de Caridad en la elección de pobre cuna es la que se desprende de sus palabras cuando, clavado en la Cruz, contesta a las blasfemias de los judíos con estas palabras: «Perdónalos, Señor, que no saben lo que se hacen.»

Fue aplaudido.

Teatro Principal

Compañía dramática española de MIMI AGUOLIA

Director artístico: VICENTE FERRAU

Encargo para cinco matines moda, que se celebrarán los días 19, 21, 23, 25 y 28 de Marzo de 1926.

	Por encargo	A diario	Festivos
Palco...	2250	2500	3000
Bulaca...	400	450	600

Los señores que tengan hechos encargos de localidades para la COMPANIA de CATALINA BAIGENA y desean se les reserven las mismas, deberán hacerlo presente en la contaduría del teatro, los días 13 y 14 del presente mes.

Panacea socialista

Los elementos socialistas han celebrado en Lugo una asamblea agraria, o han dicho, por lo menos, que celebraban una asamblea agraria; pero del agrarismo de la asamblea dan una clara referencia las conclusiones aprobadas, que, según hemos leído en un telegrama de la prensa, han sido las siguientes: pedir la terminación de la guerra de Marruecos, la supresión de la pena de muerte, el indulto a los presos políticos y prófugos que residen en América, el restablecimiento total de las garantías, enviar saludos a las Federaciones agrarias de América y que la próxima asamblea se celebre en Betanzos.

El programa no puede ser más agrícola. Indultando a los presos políticos, suprimiendo la pena de muerte, restableciendo las garantías, etc., etc., parece indudable que los terrenos de secano se convertirán en regadío, se abonarán y fecundarán las tierras y se duplicarán las cosechas, hasta el extremo de que la miseria desaparecerá de los campos y la emigración de éstos a las ciudades se convertirá, por el contrario, en emigración de la ciudad al campo.

Tan fácil que era el remedio de las desdichas del labrador, y los Gobiernos y los pueblos se habían empeñado en no verlo.

Había quien creía que era necesario facilitar el crédito agrícola, parcelar las tierras para que todos o casi todos los cultivadores pudieran ser propietarios, y propagar la enseñanza de los modernos procedimientos de cultivo para que la tierra duplicase su producción.

¿Qué equivocados estaban los que pensaban de ese modo? La Unión General de Trabajadores, en su asamblea de Lugo, nos ha sacado del error.

Fernando.

El protestantismo en España

Audacias luteranas

Conviene insistir en esta campaña con el mismo tesón, por lo menos, que pone de su parte la herejía para abrirse camino en países tan recientemente católicos como es el nuestro.

Coincidentes con estas normas nuestras, otras plumas más brillantes y más autorizadas han puesto también a contribución sus actividades y sus energías en la empresa de analizar este mal, este gran mal que lamentamos. Vamos, pues, en buena y honrosa compañía, lo cual prueba, en primer lugar, la importancia que con toda justicia se otorga a este problema, y después, la necesidad de insistir una y mil veces en el análisis del mismo, en persecución del anhelado fin de extirparlo.

Se habla del propósito adoptado recientemente en países luteranos, de intensificar la propaganda protestante en países católicos, singularmente en España. Se añade que esos llamados sinodos luteranos disponen de fondos cuantiosos para hacer más fructífera su propaganda. Se dice que a medida que el protestantismo pierde terreno en los países de origen por la conversión de importantes figuras sectarias y la tendencia a someter los puntos disconformes a la infalibilidad de la Iglesia Romana, viendo las sectas que el propio hogar se bambolea acuden frenéticas a prender fuego en otros hogares... Sea de ello lo que fuere, lo incuestionable, lo auténtico e incontrovertible es que en España aumenta la propaganda y no así como se quiera, sino en proporciones que traspasan la línea de toda mal entendida tolerancia.

En otros artículos hemos hablado de algunos de los factores que contribuyen a una rectificación de creencias. Quien traza estas líneas no cree en la sinceridad de esa rectificación. Achaca ésta a causas puramente ocasionales. Y al afirmarlo así, repite la aseveración de conspiciosa persona que sostiene no ser nuestra raza propicia a esa clase de claudicaciones.

Hemos observado muchos casos que han confirmado las anteriores aseveraciones. Promesas de un puesto bien retribuido en el protestantismo a persona colocada en precaria situación, a título de haber escrito su padre la historia del protestantismo en España. Traslado de una niña a un colegio protestante, alucinada la madre por el señuelo de mentidas propagandas pedagógicas, hasta que tomaron a su casa llorosas las niñas porque habían oído hablar mal de la Santísima Virgen...

El labrador no necesita poseer tierras, como se empeñan torpemente en procurarle con continuas parcelaciones los Sindicatos católicos; el labrador no necesita abonados para enriquecer sus tierras, ni necesita dinero barato y a largo plazo para poderlas cultivar. Lo único que necesita es que se levante la suspensión de las garantías constitucionales, que se indulte a los políticos condenados y que se suprima la pena de muerte.

Parece mentira que no hubiéramos caído hasta ahora en una cosa tan sencilla. Todos preocupados estudiando la perfección de los cultivos, el régimen de la propiedad y la organización de los Sindicatos, y resulta que eran las garantías constitucionales las que tenían la culpa de todo. Tan modestas, tan calladitas, tan silenciosas y... ¡tan criminales! ¡Ser culpables de la ruina de una agricultura y de la pobreza de un país!

No creemos que el socialismo haya llevado la salvación a ningún pueblo; pero este socialismo de «andar por casa» que nos estableció en España el desdichado Pablo Iglesias (a quien Dios haya perdonado), completamente huero y sin contenido doctrinal ninguno, es de lo más infeliz y de lo más torpe que puede darse. Comprendemos que los socialistas alemanes y los belgas y los ingleses y hasta los franceses, se avergüencen de sus hermanos los españoles. Son un verdadero des crédito para el socialismo y para España.

¿Qué pensarán Ebel y Marx y el mismo Vandervelde de las soluciones que los socialistas españoles han ofrecido en Lugo a los obreros agrícolas españoles?

Fernando.

Alicante

Los penados de Chinchilla vienen al reformatorio de Alicante

El local construido para reformatorio de delinquentes y del que se hizo cargo el Estado en los pasados meses, ha empezado a prestar servicio en estos días.

De la prisión preventiva han pasado al reformatorio algunos reclusos, y dentro de unos días los penados que se encuentran en Chinchilla pasarán al reformatorio alicantino.

El penal de Chinchilla, cuyo estado es deplorable, desaparecerá, pasando toda la población delincuente del mismo al edificio de Alicante.

Se espera dentro de unos días un tren especial de Chinchilla, en el que vendrán a Alicante, convenientemente custodiados por la guardia civil, los reclusos que se encontraban cumpliendo allí condena.

El señor Senante en Alicante

Estos días ha estado en Alicante nuestro paisano el ex diputado a Cortes por Azepeita don Manuel Senante.

La estancia aquí del ex diputado alicantino ha servido para que las numerosas relaciones y simpatías que cuenta renovaran ante él las pruebas de adhesión y de cariño.

El señor Senante, después de descansar unos días en ésta, ha regresado a Madrid, donde le reclamaban asuntos relacionados con su bufete.

Habrán fiestas en el verano próximo

La comisión encargada de organizar los festejos del próximo verano celebrará dentro de unos días una reunión con el alcalde para acordar en definitiva el número de festejos de que ha de constar el programa.

La comisión tiene grandes esperanzas en el resultado de su labor, considerando que el programa que se confecciona sea de una importancia y eficacia estimable para lograr los fines que se persiguen.

El corresponsal.

Centro Escolar y Mercantil

Conferencia del Padre A. Laburu, S. J.

Con arreglo al plan que en días anteriores anunciamos, dió anoche la segunda conferencia del curso el reverendo Padre A. Laburu, S. J. El tema a desarrollar fué «Límites del instinto natural».

Tras brevisimo recuerdo de las ideas fundamentales de la conferencia anterior, expone el tema a desarrollar en la presente, haciéndose la siguiente pregunta: ¿Qué es el instinto natural? Dice que para explicar el mismo existen dos teorías fundamentales: una que afirma que es un puro fenómeno quimiotático, y otra opuesta por completo a la anterior, que dice es un acto de la «inteligencia» que poseen los animales.

Encuentra su principal apoyo la primera entre los biólogos americanos, siendo J. Loeb quien con más ardor la defiende, basada su opinión en estudios por él practicados en hormigas y abejas; según este autor, los animales son simples máquinas que en nada se distinguen de las construidas por el hombre, y llega a afirmar entre sus errores que la causa que atrae hacia la luz a las pequeñas mariposas no es en nada diferente al fenómeno físico merced al cual el hierro es atraído por el imán, pues no se da el animal, según él, cuenta de nada, ni siente; hay carencia absoluta de la sensación y de la apertición. ¿Qué opinar ante tal teoría? El conferenciante dice que hoy día ya no es admitida por el mundo científico, leyendo para este objeto escritos de Driesch, Forel, Wessman, Ewin, Brunner, etcétera.

Expone a continuación multitud de pruebas basadas en el idetismo (estudios po. él practicados en España por primera vez y que no son de explicación clara en la actualidad) de las parálisis histéricas, quizá muy relacionadas con el fenómeno anterior en lo que respecta a su génesis; cita el argumento de analogía, que es de gran valor, y da con este motivo la opinión de Cajal,

PAN SIMON Especial para **Diabéticos**

Según fórmula del médico **Dr. J. Milián Moles**

Specialista en diabetes **Teodoro Simón** HORNO PERAL, Pilar, 23

Secundarias.—Tiendas de ultramarinos: SEVERINO RAGA, calle del Mar, 13.—RAMON PORTA, calle de la Paz, 32.—FELIX GASCO, San Vicente, 21.—VICENTE CASTILLO, Pi y Margall, 53, y Gran Vía 1.—MARCIAL CEBRIAN, Pascual y Genis, 10.—Teléfono 17-79.—SALVADOR CALATRAVA, Central Ferrocarril (puente de madera).—JOSE MONTANES, calle de San Bartolomé.—V A L E N C I A.

Mosaico Bayarri - Cuarte, 36

CURRITO DE LA CRUZ
Todos los días
... que despierte el espíritu de...
... y reconciliación, de...
... espíritu franciscano.
... dice la carta...
... parecen inclinados...
... me, de las cosas creadas...
... se trata de un ser...
... que deba proponerse...
... y no a la imitación...
... punitiva de los...
... italianos especialmente...
... tiempo el ejemplo y...
... debe hacerlos mejores.
... El Pontífice quiere...
... ntra semejante peligro...
... nuevo las almas a...
... sobre todo a...
... la excelsa santidad...
... la obra prodigiosa...
... en este espíritu...
... es el del Evangelio...
... de esos graves...
... que atormentan a...
... mañana.

Publicaciones
La última barraca, la mejor...
... en un acto y en verso...
... con gran éxito...
... del Gayano Luch...
... el «Teatro Valenciano»...
... como ejemplar, en los...
... número de Marzo de...
... Católica inserta un...
... (Museo del Louvre) y...
... información.
... hemos recibido el número...
... de Ley correspondiente...
... actual, y que publica...
... trabajos literarios...
... de Mayo, Costa, Armada...
... Lull, Giménez, Igua...
... P. Sarabia y otros.
... Sobremañera interesante...
... de la ilustración...
... de Oro, que desde...
... y tres años se publica...
... Barcelona. Además de...
... trabajos de colaboración...
... sección «Los grandes...
... la pintura religiosa»...
... sobre el Correggio, con...
... de la artista y reproduc...
... sus principales obras.
... administración, apartad...
... clona, envía gratuitamente...
... de muestra a quien los...
... Se hallan
... un regulador Siemens...
... un motor Siemens...
... un caballo, también de...
... y un cuadro interruptor...
... Están completamente...
... Razón, en esta Administración.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA
Trinquete de Caballeros, 14
Hacen toda clase de trabajos de imprenta

DOCTORA Mercedes Plaques Heredia
Enfermedades de la mujer y de los niños - Asistencia a domicilio
Consulta de 10 a 11
Plaza de la Encarnación.

Menciónese a
Diamante de Valencia
al dirigirse a nuestros anunciantes

Diamante de Valencia
se halla a la venta en las siguientes poblaciones:

MADRID:
CENTRO
Kiosco de «El Mundo»
calle de Alcalá (frente a las Calatravas).

BARCELONA:
Kiosco Carmelo,
(frente calle Carmelo).

ALICANTE:
Plaza Isabel II (frente a la casa de la Inmaculada).

VALENCIA:
Kiosco de «El Mundo»
(calle de la Inmaculada).

Crónica valenciana

El Año Santo en la parroquia de Santo Tomás

A propuesta del ilustrísimo Cabildo de Párrocos, de esta ciudad, y con el beneplácito y bendición del excelentísimo señor Arzobispo de esta archidiócesis, se celebrará en esta parroquia la procesión rogativa de las prácticas para lucrar colectivamente el santo jubileo, el domingo próximo, 14 de Marzo.

Se invita a todos los hijos, feligreses y amantes de esta parroquia, para que a las cuatro de la tarde del citado día estén reunidos en la mencionada iglesia parroquial, para dar comienzo a las visitas de luero del jubileo.

Una alocución del reverendo señor Cura de la parroquia, antes de organizarse la procesión, explicará la forma en que se hayan de celebrar las visitas y el espíritu con el que se han de hacer. Al terminar las visitas hará otra de acción de gracias.

La tercera conferencia del ciclo organizado por esta Facultad para dar a conocer las actividades de la Sociedad de Naciones, tendrá lugar hoy viernes, a las seis y media de la tarde, en el Paraninfo de la Universidad, y estará a cargo de don Pedro Sangro y Ros de Olano, jefe del servicio internacional en el Ministerio de Trabajo y presidente de la Comisión internacional de la trata de blancas y protección a la infancia, quien disertará acerca del tema: «La Sociedad de Naciones y la protección a la mujer y al niño, en la Facultad de Derecho».

La conferencia de hoy sobre la Sociedad de Naciones y la protección a la mujer y al niño, en la Facultad de Derecho.

Por exceso de original no podemos ser más extensos, y únicamente añadiremos que el ensayo continuará esta tarde, a las seis y media, en el salón de actos del Conservatorio de Música y Declamación, cedido galantemente por su digno director.

Centro de Acción Social Antoniana

En el lindo teatro de este Centro Antoniano, establecido en la calle del Padre Huérfanos, 1, principal, se representará de nuevo el domingo próximo, a petición de numerosas personas, la hermosa obra, letra del Padre Manuel Balaguer, O. F. M., y música de don Alvaro Marzal, titulada «San Tarsicio».

La obra ha sido reformada admirablemente, ofreciendo las escenas nuevas un realismo verdaderamente hermoso; y en lo que a la música se refiere, el maestro don Alvaro Marzal ha compuesto varios números musicales de inimitable factura y propiedad, y sobre todo de una inspiración delicadísima y bella.

En cuanto a la interpretación, se realiza de una manera concienzuda, y todos cuantos en ella intervienen lo hacen tan a conciencia, que sólo elogios merece su actuación, lo cual se completa con el lujo y rico vestuario y con la propiedad del decorado, mereciendo especialísima mención la escena que representa la muerte de San Tarsicio.

Como el pedido de localidades es extraordinario, es de esperar que el salón se llenará por completo.

Ciclismo

La Sociedad Velo-Club ha organizado una excursión oficial para el domingo, a la Cañada, para medio día, siendo la salida del local social, café Las Peñas, calle de Guillem de Castro, 103, a las seis y media de la mañana. Quedan invitados todos los ciclistas socios y no socios.

Se recuerda a los socios que ésta es la cuarta excursión para optar a la bicicleta «Ontario», que regalan los señores Riera y Jimeno.

Laboratorio de Arqueología

A la sesión del miércoles, presidida por el doctor Gonzalo Paris, asistieron los señores Cabrera Warleta, Contreras, Primitivo Gómez, Lluch Arnal, Beltrán Villagrasa, Ibarra Folgado y Gómez Nadal.

Don Primitivo Gómez participó que por indicaciones de don Vicente Rubio, don Vicente Badia y don Vicente Torrent, de la Eliana, y de don Augusto Danvila, de la Puebla de Vallbona, ha podido reconstruir, de uno de los acueductos que tiene en estudio, el tramo que va desde esta última población a la loma del cementerio, al SE. de la dicha Eliana.

Los señores Lluch y Contreras dieron cuenta de haber realizado, en representación del Laboratorio, una excursión a Liria en compañía de la Academia Valencianista del Centro Escolar y Mercantil.

Visitaron el admirable mosaico romano de «Ca Porcar», que representa los trabajos de Hércules, pudiendo comprobar el estado de descomposición progresiva en que se encuentra dicha obra de arte y que hace temer su próxima desaparición. Visitaron también la iglesia parroquial con sus interesantes sepulcros de los duques de Berwick, la iglesia de la Sangre, verdadero Museo de arte medieval valenciano; el monasterio de San Miguel y el castillo de los marqueses de Mo-

simo señor marqués de Villamaría, quien ha mandado una novillada muy bonita y a propósito para que luzcan ante ellos sus excelentes cualidades el valeroso diestro y gran banderillero Torerito de Málaga, el maravilloso artista paisano nuestro Enrique Torres, que tan gran triunfo alcanzó el domingo pasado en la novillada celebrada en Barcelona para su presentación, completando el cartel el no menos afamado y elegante novillero valenciano Vicente Barrera.

Con tales alicientes no cabe dudar que la plaza se llenará hasta los topes, a juzgar por el enorme pedido que se hace de localidades.

La función a beneficio del reformatorio de Godella

Como prometimos a nuestros lectores, ayer nos personamos en el teatro de los Niños de San Vicente, para presenciar el primer ensayo de la ópera «Aida».

Todos cuantos calificativos dignos para premiar la labor de los valiosos elementos que allí se reunieron, serían pálidos. ¿Cómo no! Muchachitas hermosas, ávidas de aprender la partitura, formaban artístico ramillete alrededor del piano. Una vez, otra y otra más, repetían las notas de la inmortal «Aida». Al fin vencían las dificultades, y no era aquello un coro de tantos, no: era un canto angelical.

Dios pagará a estas señoritas su tan alta obra de caridad que se han propuesto a decidirse a cantar una ópera para llevar recursos a los pobres niños faltos de tutela social.

Para dar idea de la gente que se congregó en el teatro, diremos que ésta alcanzó la cifra de 186 entre señoritas y caballeros, aparte de las señoras.

Por exceso de original no podemos ser más extensos, y únicamente añadiremos que el ensayo continuará esta tarde, a las seis y media, en el salón de actos del Conservatorio de Música y Declamación, cedido galantemente por su digno director.

Centro de Acción Social Antoniana

En el lindo teatro de este Centro Antoniano, establecido en la calle del Padre Huérfanos, 1, principal, se representará de nuevo el domingo próximo, a petición de numerosas personas, la hermosa obra, letra del Padre Manuel Balaguer, O. F. M., y música de don Alvaro Marzal, titulada «San Tarsicio».

La obra ha sido reformada admirablemente, ofreciendo las escenas nuevas un realismo verdaderamente hermoso; y en lo que a la música se refiere, el maestro don Alvaro Marzal ha compuesto varios números musicales de inimitable factura y propiedad, y sobre todo de una inspiración delicadísima y bella.

En cuanto a la interpretación, se realiza de una manera concienzuda, y todos cuantos en ella intervienen lo hacen tan a conciencia, que sólo elogios merece su actuación, lo cual se completa con el lujo y rico vestuario y con la propiedad del decorado, mereciendo especialísima mención la escena que representa la muerte de San Tarsicio.

Como el pedido de localidades es extraordinario, es de esperar que el salón se llenará por completo.

Ciclismo

La Sociedad Velo-Club ha organizado una excursión oficial para el domingo, a la Cañada, para medio día, siendo la salida del local social, café Las Peñas, calle de Guillem de Castro, 103, a las seis y media de la mañana. Quedan invitados todos los ciclistas socios y no socios.

Se recuerda a los socios que ésta es la cuarta excursión para optar a la bicicleta «Ontario», que regalan los señores Riera y Jimeno.

Laboratorio de Arqueología

A la sesión del miércoles, presidida por el doctor Gonzalo Paris, asistieron los señores Cabrera Warleta, Contreras, Primitivo Gómez, Lluch Arnal, Beltrán Villagrasa, Ibarra Folgado y Gómez Nadal.

Don Primitivo Gómez participó que por indicaciones de don Vicente Rubio, don Vicente Badia y don Vicente Torrent, de la Eliana, y de don Augusto Danvila, de la Puebla de Vallbona, ha podido reconstruir, de uno de los acueductos que tiene en estudio, el tramo que va desde esta última población a la loma del cementerio, al SE. de la dicha Eliana.

Los señores Lluch y Contreras dieron cuenta de haber realizado, en representación del Laboratorio, una excursión a Liria en compañía de la Academia Valencianista del Centro Escolar y Mercantil.

Visitaron el admirable mosaico romano de «Ca Porcar», que representa los trabajos de Hércules, pudiendo comprobar el estado de descomposición progresiva en que se encuentra dicha obra de arte y que hace temer su próxima desaparición. Visitaron también la iglesia parroquial con sus interesantes sepulcros de los duques de Berwick, la iglesia de la Sangre, verdadero Museo de arte medieval valenciano; el monasterio de San Miguel y el castillo de los marqueses de Mo-

nistrol en Benisano, tipo de palacio fortificado del siglo XV. Se trataron distintos temas de prehistoria, en especial referentes al arte cuaternario.

«Pensat i Fet»

Tot valencià per i net deu tindre tesó i agalles pa esperar PENSAT I FET, qu' es lo bo, lo més complet, i porta totes les falles.

Unos muebles que están dos días en la calle

Unos pobres inquilinos de la calle de la Harina han sido echados a la calle. Mucho podíamos hablar del aspecto moral de esta cuestión legal. Se sale de los límites de lo que a un periódico corresponde, y nada queremos sobre ello decir.

Nos referimos solamente al orden público de la cuestión. Porque es el caso que no sólo los inquilinos, sino los muebles, como es lógico, han sido sacados a la calle. Y los inquilinos habrían buscado su refugio más o menos confortable. Pero los muebles en la calle están.

Y han pasado ya dos días! El espectáculo es bochornoso, y de él, con toda justicia, vino anoche a quejarse una comisión de vecinos.

Señor alcalde: suponemos que bastarán estas líneas para una inmediata actuación de la autoridad.

La línea Francia-Andalucía

El presidente accidental de la Diputación manifestó ayer que tan pronto como tuvo noticia de que el plan de ferrocarriles había sido modificado, en el sentido de que el cruce entre la línea de Francia y Andalucía se verifique en Mira (Cuenca) y no por Utiel, se apresuró a telegrafiar al señor Carrau, que se encuentra en Madrid, dándole cuenta de la referida modificación, que tanto perjudica a la provincia, y a la que hay que oponerse de una manera decidida.

La Cámara de Comercio ha expedido el siguiente telegrama: «Presidente Consejo ministros y ministro de Fomento.—Esta Cámara ruega vuecencia que línea de Francia a Andalucía, que desciende por Teruel a Baeza, tenga el cruce precisamente en Utiel de no ser posible en Requena, adhiriéndose en todo a gestiones realizadas en esa con este motivo alcalde y presidente Diputación Valenciana. Le saluda.—Presidente Cámara Comercio, Maiques.»

Como consecuencia de la reunión celebrada en la Alcaldía el miércoles por la tarde, el presidente de la Cámara Oficial Agrícola dirigió al del Consejo de ministros y ministro de Fomento el siguiente telegrama: «Valencia pide respetuosamente sea Ubel o Requena cruce línea Baeza-Teruel como solución más favorable intereses agrícolas valencianos.»

En parecidos términos telegrafiaron también el presidente del Consejo Provincial de Fomento y el de la Real Sociedad Económica de Amigos del País.

Inspección

El inspector de Sanidad, señor Trallero, realizará hoy una visita de inspección a la ciudad de Alcira.

Ha marchado a París la modista de sombreros Marina Martí, Bacalao.

Llegó, procedente de Terranova, el vapor «Valkenburg» con importantes partidas de barriles de bacalao consignados al almacén de la calle de Murillo.

Telegramas detenidos

En la Central de Telégrafos se hallan depositados los siguientes despachos, por no haber encontrado a sus destinatarios: Alfonso González Giner, Manuel, 12.

Rafael Vidal, comisiones, Español. Bowen at oros, 92. Estrella Castro, Bataclán. José Lacoste, comerciante ganadero.

Segunda parte: «Tempo di minuetto», Pugnani-Kreisler; «Canción y pavana Luis XIII», Couperin-Kreisler; «Ballet», Gluck; «Danza V», Granados-Kreisler; «Serenata», Drollá; «Sonet de la rosa», Toldrá; «Obertas» (mazurca), Wieniawski (violin y piano).

Tercera parte: «Amor y odio», Granados; «El majo tímido», Granados; «El majo discreto», Granados; «Dulcinea», Llovet; «Jota», Falla (canto y piano).

Día 14, a las diez de la noche: Primera parte: «Albada» (Alfo Aragón), Benedito (canción popular); «La vi llorando» (Santander), Benedito (canción popular); «Canción d' infant», Palau; «Cantares», R. Villar; «Madrigal», R. Villar; «Cantares», Turina (canto y piano).

Segunda parte: «Leyenda», Wieniawski; «Canto indiano», Rimski-Korsakow; «La font», Toldrá; «Serenata napolitana», Sgambati; «El cisne», Saint-Saens; «Tamborín chino», Kreisler (violin y piano).

Tercera parte: «El tra la ra», Granados; «El mirar de la majas», Granados; «Nana», Falla; «Seguidilla murciana», Falla; Aria de las joyas («Fausto»), Gounod (canto y piano).

Las invitaciones se hallarán en la Unión Musical Española, casa Renart y Conservatorio.

PENSAT I FET-PENSAT I FET-PENSAT I FET

Ayuntamiento Diario religioso

Las fiestas de Mayo

Convocados por don Rosario Martínez, presidente de la comisión de Fiestas y Fiestas, se reunieron ayer mañana en el Ayuntamiento concejales, representantes de entidades artísticas, literarias, musicales y prensa, ocupándose de la organización de las fiestas del mes de Mayo.

Se cambiaron impresiones y se esbozaron proyectos que hacen esperar que los festejos lleguen a alcanzar un éxito completo.

Entre los proyectos figuran: Carreres de joyes; concurso hípico; fiesta automovilista; concurso de tiro de pichón; corridas de toros; exaltación del pasodoble; partidos de fútbol, disputándose la copa de Valencia por los primeros equipos; fiesta de la Región; fiesta infantil; fiesta de la Primavera, ésta de gran visualidad y que seguramente será el festejo más hermoso; concurso de fuegos artificiales, y la típica fiesta de la Cruz de Mayo, hoy en desuso, pero que resultará un número atrayente.

En días sucesivos y a medida que vayan concretándose los festejos, iremos dando detalles a nuestros lectores.

El alcalde, a Madrid

Como consecuencia de la reunión de fuerzas vivas celebrada en la Alcaldía para tratar de la línea de Francia y Andalucía, marchó a Madrid el alcalde señor Oliag, quien gestionará del Gobierno se realice el trazado por Utiel, en vez de pasar por Mira (Cuenca), como se proyecta.

Ayer se hizo cargo de la Alcaldía el señor Torrón, quien nos manifestó que no tenía otras noticias que comunicarnos.

Denunciados

Muitas impuestas a los siguientes señores por tener perros sueltos y sin bozal en la vía pública: Don Francisco Monter, calle de Gracia, 44; don Vicente Sales Crespo, calle de Clavé, 16; don Antonio García Climent, Cuarte, 164; don Salvador Mortes, En Colom, 8; doña Victoria Tejedor, Capdepón, 63; don José Dubón, Playa de Levante; don Bautista Seguer, Canónigo Rocafull, 19.

Recaudación de ayer

Pesetas 11.392'05.

En la Iglesia de la Casa Natalicia de San Vicente Ferrer, ejercicio del mes de San José durante la Misa de las nueves, y con solemnidad, expuesto Su Divina Majestad, a las seis y media de la tarde.

En la Real Capilla del Milagro, todos los días el ejercicio, a las once y media.

En San Nicolás se practican los ejercicios del mes a San José durante las Misas de las seis y de las ocho.

NOVENARIO A SAN JOSE—En San Andrés, la Asociación del Parroquial de San José comenzará hoy el novenario al glorioso Patriarca, con ejercicio a las ocho y Misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, exposición, meditaciones, dolores y gozos, sermón por el muy ilustre señor doctor don Enrique Vázquez Camarasa, Canónigo Magistral de la Catedral de Madrid, reserva e himno plegaria en la capilla del Santo.

A JESUS CRUCIFICADO—En la real Iglesia del Santísimo Cristo del Salvador, a las diez, Misa solemne con exposición de Su Divina Majestad, y por la tarde, a las 4'30, ejercicio de Pasión, con sermón por el doctor don Francisco Peiró, Coadjutor de esta iglesia y catedrático del Seminario, y Via Crucis.

En San Miguel y San Sebastián, undécimo de tricenario, a las cinco de la tarde, el ejercicio, con sermón por el doctor don Enrique Sanchis, Cura Párroco de Santo Tomás Apóstol.

En San Nicolás, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del Santo, ejercicio y gozos.

En San Esteban, a las 7'30, Misa de Comunión, y por la tarde, a las cinco, ejercicio con exposición, estación, trágico, meditación, sermón por el doctor don Vicente Marco Garín y gozos en el altar del Santo.

En el Salvador y Santa Mónica, a las siete y media, Misa de Comunión, ejercicio del tricenario y gozos.

EJERCICIOS CUARESMALES—En la Iglesia de San Lorenzo (Padres Franciscanos), todos los días, a las seis y media de la tarde, ejercicio del Via Crucis, y los miércoles, viernes y domingos, a continuación del ejercicio, punto doctrinal a cargo del reverendo Padre Francisco Orero, y sermón por el reverendo Padre Juan Bautista Gomá, ambos Franciscanos.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

SANTORAL

DE HOY.— Santos Gregorio I, Papa; Mamiliano, Pedro, Egidio y otros siete y Teófilos, mártires, y Bernardo, Obispo y confesor.

El Oficio y la Misa son de San Gregorio I, Papa, confesor y doctor de la Iglesia, con rito doble, color blanco y conmemoración de la feria sexta.

DE MAÑANA.— Santos Mucedonio, Patricia su mujer, Teuretas y Horres su hijo, Teodoro, Ninfodoro, Marcos, Arabia, Sabino, Crisín, virgen, Rodrigo, presbítero, y Salomón, mártires; Nicóforo y Ansovino, Obispos, y Eufrasia, virgen.

El Oficio y la Misa son del sábado, con rito simple y color morado.

CULTOS

CUARENTA HORAS.—Continúan en la Iglesia de la Casa de Misericordia. Se descubre a las siete y media de la mañana y se reserva a las seis de la tarde.

ADORACION NOCTURNA.—Turno de San Vicente Ferrer.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Pilar, en la parroquia de los Santos Juanes.

PREDICACION CUADRAGESIMAL.—En la Metropolitana Basílica, hoy, a las diez, será la Misa solemne, con sermón por el Padre Ramón Mas, S. J., sacramento de San Nicolás.

Por la tarde, a las cuatro, se proscribirá el Via Crucis.

A SAN GREGORIO, PAPA.—La Comunidad de Religiosos de San Gregorio celebrará hoy la fiesta de su esclarecido Titular, con Misa y cánticos a las seis y media y la solemne a las nueve y media, con exposición y sermón por el Padre Antonio Mariscal, Redentorista.

MES DEDICADO A SAN JOSE.—La Pia Unión del Tránsito de San José, canónicamente erigida en la Iglesia de San Lorenzo, de los Padres Franciscanos, celebra el ejercicio del mes todos los días: a las 7'30, exposición de Su Divina Majestad, Misa, ejercicio, reserva y gozos en el altar de Santo Patriarca.

En la Iglesia de la Casa Natalicia de San Vicente Ferrer, ejercicio del mes de San José durante la Misa de las nueves, y con solemnidad, expuesto Su Divina Majestad, a las seis y media de la tarde.

En la Real Capilla del Milagro, todos los días el ejercicio, a las once y media.

En San Nicolás se practican los ejercicios del mes a San José durante las Misas de las seis y de las ocho.

NOVENARIO A SAN JOSE—En San Andrés, la Asociación del Parroquial de San José comenzará hoy el novenario al glorioso Patriarca, con ejercicio a las ocho y Misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, exposición, meditaciones, dolores y gozos, sermón por el muy ilustre señor doctor don Enrique Vázquez Camarasa, Canónigo Magistral de la Catedral de Madrid, reserva e himno plegaria en la capilla del Santo.

A JESUS CRUCIFICADO—En la real Iglesia del Santísimo Cristo del Salvador, a las diez, Misa solemne con exposición de Su Divina Majestad, y por la tarde, a las 4'30, ejercicio de Pasión, con sermón por el doctor don Francisco Peiró, Coadjutor de esta iglesia y catedrático del Seminario, y Via Crucis.

En San Miguel y San Sebastián, undécimo de tricenario, a las cinco de la tarde, el ejercicio, con sermón por el doctor don Enrique Sanchis, Cura Párroco de Santo Tomás Apóstol.

En San Nicolás, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del Santo, ejercicio y gozos.

En San Esteban, a las 7'30, Misa de Comunión, y por la tarde, a las cinco, ejercicio con exposición, estación, trágico, meditación, sermón por el doctor don Vicente Marco Garín y gozos en el altar del Santo.

En el Salvador y Santa Mónica, a las siete y media, Misa de Comunión, ejercicio del tricenario y gozos.

EJERCICIOS CUARESMALES—En la Iglesia de San Lorenzo (Padres Franciscanos), todos los días, a las seis y media de la tarde, ejercicio del Via Crucis, y los miércoles, viernes y domingos, a continuación del ejercicio, punto doctrinal a cargo del reverendo Padre Francisco Orero, y sermón por el reverendo Padre Juan Bautista Gomá, ambos Franciscanos.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

En la Compañía, a las seis de la tarde, los miércoles y viernes, ejercicio del Via Crucis, y todos los días a las 7'30, punto doctrinal a cargo del Padre Juan Pascual, de la Compañía de Jesús, y sermón sobre el Santo Evangelio, por el Padre José María Gironés, S. J.

Curación de las Hernias

INTERESA SABER que el reputado ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado, señor Torren, está en Valencia, en el hotel Regina, Lauria, 6, únicamente el lunes día 15 del actual, y recibirá a todos cuantos herniados quieran hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y curación pronta de sus hernias. Estos aparatos son el bulto ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida y que no molestan ni hacen bulto, amoldándose al cuerpo como un guante. Deben usarse todos, absolutamente todos cuantos sufran dichas dolencias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio único eficaz de todos los herniados. Fajan ventrales y demás aparatos modernísimos y de grandes resultados para disminuir los viejos voluminosos, corregir y evitar las hernias umbilicales, los aborlos, los desensos abdominales y de la matriz, las relajaciones, etcétera, etc. Herniados todos, acudid sin pérdida de tiempo y con la más absoluta confianza al especialista señor Torren; no dejéis de visitarle, y tened muy presente que estará en Valencia, y en el hotel Regina, Lauria, 6, únicamente el lunes día 15 del actual.

NOTAS.—Dicho especialista estará también en Albacete el día 13 en el hotel Francisco, en Játiva el día 14 en el hotel Malló y en Castellón el día 16 en el hotel Suizo, donde asimismo podrán visitarle todas cuantas personas lo deseen, desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde solamente. Talleres y despacho en Barcelona, Unión, 13, casa Torren, de nombre oficialmente registrado.

ADORACION NOCTURNA.—Turno de San Vicente Ferrer.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Pilar, en la parroquia de los Santos Juanes.

PREDICACION CUADRAGESIMAL.—En la Metropolitana Basílica, hoy, a las diez, será la Misa solemne, con sermón por el Padre Ramón Mas, S. J., sacramento de San Nicolás.

Por la tarde, a las cuatro, se proscribirá el Via Crucis.

A SAN GREGORIO, PAPA.—La Comunidad de Religiosos de San Gregorio celebrará hoy la fiesta de su esclarecido Titular, con Misa y cánticos a las seis y media y la solemne a las nueve y media, con exposición y sermón por el Padre Antonio Mariscal, Redentorista.

MES DEDICADO A SAN JOSE.—La Pia Unión del Tránsito de San José, canónicamente erigida en la Iglesia de San Lorenzo, de los Padres Franciscanos, celebra el ejercicio del mes todos los días: a las 7'30, exposición de Su Divina Majestad, Misa, ejercicio, reserva y gozos en el altar de Santo Patriarca.

En la Iglesia de la Casa Natalicia de San Vicente Ferrer, ejercicio del mes de San José durante la Misa de las nueves, y con solemnidad, expuesto Su Divina

LIRICO A LAS MADRES

HISTORIA de una MADRE que fué BUENA, ABNEGADA, y mereció ser SANTA

Intérpretes: Mary Alden - Norma Shearer - William Collier

Fundación necesaria

Dejando a la amable invitación de la excelentísima señora del general Fontán se han reunido en Capitanía las señoras de las distintas autoridades locales y otras distinguidas damas de nuestra sociedad, con el plausible objeto de tratar de establecer aquí una casa-hospicio para viudas y huérfanas de militares y de la Armada, benéfica obra que ya se ha realizado en Barcelona y Madrid por la Junta Patriótica de Damas que funciona en dichas capitales, bajo la dirección de la señora doña Carmen Díez Armijo, viuda de Llanes.

Tan simpático proyecto ha sido acogido con general entusiasmo, y para empezar los trabajos encomendados a conseguir que sea pronto un hecho en Valencia, quedaran ayer constituidas las Juntas siguientes:

DIRECTIVA

Presidenta, marquesa viuda del Turia; vicepresidentas: condesa de Torrefiel, baronesa de Terrateig y marquesa de Mascarell; tesorera, marquesa de Valero de Palma; vice-tesorera, doña Carmen Lamo de Espinosa de Trénor; secretaria, doña Carmen Bertrán de Lis de Guzmán; vicesecretaria, señorita Pilar Gómez de Barreda y de León; bibliotecaria, marquesa de Gadea de Orozco.

VOCALES

Señoras doña María Luisa Alberti de Rialocha, doña Rosano Morales de Moscoso, doña Dolores Méndez de Barceló, doña María Miralles de Treviño, doña Angélica Fuertes, viuda de Garrido; doña Asunción Murugarrén de Mucientes, doña María Landaluce de Moreda de la Vall, doña Hortensia Fierrez de Calvo, doña María Bermúdez de Castro de Ecija; doña María Teresa Pimentel de Gómez de Barreda, baronesa de San Petriello, vizcondesa La Viota de Arba, baronesa de Antella, baronesa de Cácer, marquesa viuda de Colomina, doña Concepción Fuertes de Martí, doña María Salvador de Gómez de Barreda, doña María Dasi, viuda de San Gil, y doña Isabel González de Lassala.

JUNTA PROTECTORA

Presidenta, doña Concepción Cuadrado de Fontán.

VOCALES

Marquesa de Laconi, condesa de Montomés, marquesa de Malferit, marquesa de Cáceres, condesa de Ripalda, condesa de Berbedel, condesa de Daya Nueva, marquesa de Serdañola, baronesa de Vallvert, baronesa de la Linde, baronesa de Santa Bárbara, doña Emilia Núñez de Haro de Pereyra, doña Fulgencia Garibaldí de García Trejo, doña Elvira Sánchez de Alvarez, doña Gregoria García de Ollag, doña María Dahländer de Pastor, doña Ascensión Martín de Vázquez, doña Ana Fourrat de Guzmán, doña Rafaela Llanes de Louises, doña Concepción Nieulant de Corbi y doña Pilar León de Gómez de Barreda.

Circular sobre sanidad

Para evitar la excesiva reproducción de los mosquitos en nuestra provincia, el gobernador, a propuesta del inspector de Sanidad, ha ordenado lo siguiente:

- Los cultivos de arroz se harán con agua circulante, procurando que las márgenes de las parcelas, los canales de alimentación y los de desagüe estén siempre limpios de hierbas y no tengan depresiones donde se estancan las aguas.
- Los grandes canales de riego y las acequias secundarias que conducen agua con carácter permanente, deben tener un fondo y paredes perfectamente lisos, a ser posible éstos de manopostería. Por las Comunidades de regantes se hará plan de mejoramiento de los canales para colocarlos en condiciones higiénicas en el plazo máximo de 50 años.
- Los canales que llevan agua con intermitencia tendrán el suelo y las márgenes en condiciones para que no sea posible el encharcamiento.
- Cuando esos pequeños canales estén en las proximidades de los pueblos, podrá exigirse por las Juntas municipales de Sanidad se les dote de paredes de obra y fondo sin depresiones, y en casos especiales que sean cubiertos.
- En el plazo de dos meses se cubrirán todos los pozos, dotando de bombas a los que deban continuar usándose sus aguas.
- Todos los alcaldes comunicarán inmediatamente todo lo dis-

puesto en la cláusula anterior a los dueños de pozos abiertos y les exigirán los cubran dentro de plazo concedido. El señor alcalde de Valencia remitirá a la Inspección provincial de Sanidad en el plazo de 15 días, lista detallada de los pozos abiertos existentes en el término municipal, y 15 días después de terminado el plazo, para que se hayan cubierto, la lista de los que no hubiesen obedecido lo mandado, sin perjuicio de que por mi autoridad se imponga la multa que proceda, por la Inspección provincial de Sanidad se ordenará una visita y se exigirá el cumplimiento de lo mandado en el plazo más breve posible.

7.º En el plazo de un mes se harán desaparecer todos los charcos situados en los términos municipales próximos a las casas, a los pozos, a los lavaderos, abrevaderos, etc., etc.

8.º Cuando las aguas encharcadas ocupen mucha extensión, las Juntas municipales de Sanidad propondrán los medios más eficaces para hacerlas desaparecer, haciendo constar si por su importancia necesitan del auxilio de la Diputación o del Estado.

9.º Los jardines que quieran conservar pequeños estanques, los petrolizarán cada 15 días, para evitar el desarrollo de los mosquitos.

10.º Se vigilará por los funcionarios de los Ayuntamientos y por los sanitarios, la existencia de cualquier depósito de agua estancada en las casas, aunque sea muy pequeño, obligando a su desaparición inmediata.

11.º Por quien corresponda se vigilarán los cauces de los ríos, para evitar el encharcamiento de las aguas en los mismos, prohibiendo la formación de depresiones a los que aprovechen las arenas, tierra o piedra de los lechos, en los que se puedan encharcar las aguas de las corrientes o los subalveos.

SUCESOS

Incendio

Anteanoche se originó un pequeño incendio en el estanco que en la calle de Guillen de Castro, número 151, posee doña Mercedes Alcázar Guat.

Dado aviso de ello a los bomberos, acudieron en seguida, evitando que el voraz elemento revistiese importancia.

El fuego se declaró en un armario, habiéndose quemado un vestido de señora, varios libros y una poca cantidad de tabaco.

Parece ser que se originó el incendio por un circuito de la instalación.

Caída

En el Mercado Central, y a consecuencia de haber resbalado en una corteza de plátano, tuvo la desgracia de caerse doña Mariana Romero Moreno, de 56 años, habitante en la calle de Jai-Alai, número 8. Conducida al Hospital la lesionada, fué atendida convenientemente, apreciándose la fractura del cúbito y radio izquierdo, por su tercio medio, de carácter grave.

¡Caso raro!

El niño de cinco años Joaquín Simón Díaz, domiciliado en la calle de Carmineiros, número 15, bajo, ha tenido la desgracia de que un perro le propinase un bocanado en la mejilla izquierda, siendo asistida en el Hospital dicha criatura.

Accidente

José Benet Santa Casilda, de 54 años, casado, habitante en Sagunto, calle del Horno, número 15, tuvo la desgracia de ocasionarse dos heridas contusas en la región anterior de la pierna derecha, cuyas heridas presentaban carácter de infectadas. En el Hospital, donde ha sido atendido, le han curado, diagnosticándole su estado de pronóstico reservado.

Gacetas teatrales

PRINCIPAL

Esta noche celebra su beneficio el notable actor de la compañía del señor Martínez Sierra, Manuel Collado, con el estreno de la comedia en tres actos, de los famosos autores franceses Hennequin y Weber, titulada «Una novela vivida».

Catalina Bárcena celebrará su beneficio mañana sábado, poniendo en escena «Pigmalión», comedia original del escritor de fama mundial Bernard Shaw.

Dadas las simpatías de Catalina Bárcena y la importancia de la obra que se representa, no es aventurado augurar que el teatro estará brillantísimo.

†
D. O. M.
Rogad a Dios en caridad por el alma de

EL HERMANO

José Bas y Pajarón

De la Compañía de Jesús
Que ha fallecido repentinamente a las doce de esta madrugada

Fortalecido con los Auxilios Espirituales y la Bendición Apostólica R. I. P.

Los Padres Rector del Colegio de San José y Preósito de la Casa Profesa y los demás Padres y Hermanos de la Compañía de Jesús, de esta ciudad, al participar a sus amigos tan sensible pérdida les suplican ruegen a Dios por el alma del finado.

Hoy, a las siete y media de la mañana, en la capilla del Colegio se rezarán, seminario, los tres Nocturnos del Oficio de Difuntos y a continuación se celebrará la Misa "corpore insepulto".

A las tres y media de la tarde se verificará el entierro.

Deportes

Balompíe

Gimnástico, 5; Invencible, 3

Con carácter amistoso se jugó ayer tarde un interesante partido entre un once mixto del Gimnástico y el equipo del regimiento de Mallorca.

El encuentro tuvo sus alternativas de juego movido y vistoso, llevándose por lo general fuerte tren. Los azul-grana actuaron con mayores desigualdades, uniendo a excelentes momentos otros de escaso entusiasmo; pero en conjunto hicieron pasar una buena tarde.

Los del Mallorca empezaron bien y finaron mejor, presentando sus líneas magnífica combinación y penetración.

A los cinco goals marcados por el Gimnástico contestaron los del Mallorca anotándose tres a su favor, de buena marca y preparación.

Por el Gimnástico se distinguieron Marco P., Pérez y Enrique, quien tuvo una tarde de cosas malas, pero las buenas difícilmente se superan.

Del equipo militar, Mariano se lució en la puerta; Alvarez, repartiendo juego, y Paquín, en el centro medio. Los restantes, en todo momento se desenvolvieron con acierto, siendo ovacionados repetidamente.

Por la potencia del once del Mallorca, creemos que siguen conservando su superioridad entre los demás equipos militares, y por el entreno y forma con que todos se hallan, el campeonato entre ellos resultaría interesante.

El numeroso público salió satisfecho del partido.

C. D. Valencia (reservas), 1

C. D. Europa (primeras), 0

En el campo del Stadium Valenciano se enfrentaron el domingo último los equipos mencionados; hagamos constar que el Europa, de Valencia, que nuevamente ha vuelto a reorganizarse, además de presentar su primer equipo, dejó puestos en el mismo a elementos que han figurado en primeras categorías del Stadium F. C., tales como Gaspar, Calatayud, Amores y Benet.

A las órdenes del señor Pechuán dió principio el juego con una escapada del Deportivo, que interceptó con acierto la defensa europea.

Repetidos avances de ambos equipos son malogrados por colocarse en offside algunos jugadores de sus líneas de ataque respectivas.

Una perfecta combinación de la delantera valencianista es bien aprovechada por Jiménez, quien driblando a una defensa logra empalmar un buen shoot, colocándolo dentro de la red, valiéndole al Deportivo su único goal, que le dió la victoria.

No obstante animarse el Europa y jugar con todo entusiasmo, no puede evitar que el Deportivo, que actúa con mucha penetración, sobre todo su delantera, consiga

dominarles, marcando otro tanto, que el árbitro señor Pechuán anula, por manifestar que había partido antes offside, no siendo ello cierto, ya que el silbato no fué oído por ningún jugador, dado que todos ellos siguieron jugando.

Y dominando los valencianistas termina el encuentro, con el resultado consignado.

Merece un aplauso el Deportivo Valencia por su victoria, que se acrecienta más al haber tenido que contender con equipo reforzado por equipiers que han figurado en primeras categorías del grupo A.—Keuper.

Billar

Ateneo Mercantil

Como anunciamos, anoche a las diez, y ante extraordinaria concurrencia de aficionados, se celebró el primer encuentro para disputarse el campeonato de chapó a palos, entre los socios del Ateneo.

Inauguraron la serie de partidos dos formidables jugadores, los señores Vela y Garrido, que gozan entre los buenos aficionados de gran simpatía y admiración.

Con justicia puede decirse que era un encuentro de máxima rivalidad, y a primera hora nadie se atrevía a predecir el resultado del match de anoche, por la igualdad de juego de los contendientes.

Había de vencer el jugador que más pronto llegase a 20 partidos, y el interés fué creciendo a medida que se acercaba el partido final, que había de decidir la victoria.

A las 11'45 se dió un descanso a los jugadores, cuando el señor Garrido llevaba ganados 12 partidos, y el señor Vela, 11.

Los comentarios fueron animadísimo, aumentando la expectación y el interés.

A las doce se reanudó el juego, que duró hasta la una, venciendo el señor Garrido, que dejó a su contrincante en 14 partidos.

El vencedor hizo su juego peculiar, muy seguro y siempre eficaz, y el señor Vela demostró una vez más su perfecto dominio de este juego y sus especiales condiciones de ataque.

Ambos jugadores fueron aplaudidísimos.

Por la tarde, a las siete y media, se jugó el primer partido de tercera categoría, luchando don Rafael Sanohis y don Miguel Corberán.

El match era a 10 partidos, y resultó vencedor el señor Sanohis, que dejó a su contrario en 3, demostrando una notable superioridad, muy apreciable desde el primer momento.—M.

Neurología

Don José Mosquera Gil

Confortado con los Santos Sacramentos entregó su alma al Creador don José Mosquera Gil, persona muy estimada por cuantos tuvieron ocasión de apreciar sus excelentes cualidades y su recto proceder.

A la dolorida familia enviamos nuestro sentido pésame.

Descansen en paz el alma del finado.

MAGO ESTÖEL

Con este específico no se ingiere alcohol ni substancias minerales. Farmacias y droguerías. Prospectos, Dr. Cuesta, Mercado, 70.

Movimiento de población

11 de Marzo.

Nacimientos, 12.
Defunciones, 14:

Francoisa Fuster Garcia, de 67 años, de arterioesclerosis.
Francisco Gardó Valls, de 54 años, de asistolia.
Aniceto Casamayor Ariza, de 56 años, de hemorragia cerebral.
María Ruspán Agutaber, de 8 meses, de insuficiencia miáral.
Josefina Ramis Martínez, de 69 años, de uramia.
Ramón Granell Doménech, de 45 años, de oclusión intestinal.
José Mata Martín, de 82 años, de ataque de asistolia.
Agustina Ferrer Maya, de 79 años, de hematecemia.
Rosa Lisé Andrea, de 70 años, de arterioesclerosis.
Concepción Izquierdo Caballer, de 2 meses, de bronquitis capilar.
José Alvarez Vila, de 78 años, de hemorragia cerebral.
Fernando Ruiz Martínez, de 26 años, de tuberculosis pulmonar.
Josefa Ros Montañana, de 78 años, de bronconeumonía.
Vicente Serra Ruano, de 65 años, de parálisis general progresiva.

Deportes

Balompíe

Gimnástico, 5; Invencible, 3

Con carácter amistoso se jugó ayer tarde un interesante partido entre un once mixto del Gimnástico y el equipo del regimiento de Mallorca.

El encuentro tuvo sus alternativas de juego movido y vistoso, llevándose por lo general fuerte tren. Los azul-grana actuaron con mayores desigualdades, uniendo a excelentes momentos otros de escaso entusiasmo; pero en conjunto hicieron pasar una buena tarde.

Los del Mallorca empezaron bien y finaron mejor, presentando sus líneas magnífica combinación y penetración.

A los cinco goals marcados por el Gimnástico contestaron los del Mallorca anotándose tres a su favor, de buena marca y preparación.

Por el Gimnástico se distinguieron Marco P., Pérez y Enrique, quien tuvo una tarde de cosas malas, pero las buenas difícilmente se superan.

Del equipo militar, Mariano se lució en la puerta; Alvarez, repartiendo juego, y Paquín, en el centro medio. Los restantes, en todo momento se desenvolvieron con acierto, siendo ovacionados repetidamente.

Por la potencia del once del Mallorca, creemos que siguen conservando su superioridad entre los demás equipos militares, y por el entreno y forma con que todos se hallan, el campeonato entre ellos resultaría interesante.

El numeroso público salió satisfecho del partido.

C. D. Valencia (reservas), 1

C. D. Europa (primeras), 0

En el campo del Stadium Valenciano se enfrentaron el domingo último los equipos mencionados; hagamos constar que el Europa, de Valencia, que nuevamente ha vuelto a reorganizarse, además de presentar su primer equipo, dejó puestos en el mismo a elementos que han figurado en primeras categorías del Stadium F. C., tales como Gaspar, Calatayud, Amores y Benet.

A las órdenes del señor Pechuán dió principio el juego con una escapada del Deportivo, que interceptó con acierto la defensa europea.

Repetidos avances de ambos equipos son malogrados por colocarse en offside algunos jugadores de sus líneas de ataque respectivas.

Una perfecta combinación de la delantera valencianista es bien aprovechada por Jiménez, quien driblando a una defensa logra empalmar un buen shoot, colocándolo dentro de la red, valiéndole al Deportivo su único goal, que le dió la victoria.

No obstante animarse el Europa y jugar con todo entusiasmo, no puede evitar que el Deportivo, que actúa con mucha penetración, sobre todo su delantera, consiga

dominarles, marcando otro tanto, que el árbitro señor Pechuán anula, por manifestar que había partido antes offside, no siendo ello cierto, ya que el silbato no fué oído por ningún jugador, dado que todos ellos siguieron jugando.

Y dominando los valencianistas termina el encuentro, con el resultado consignado.

Merece un aplauso el Deportivo Valencia por su victoria, que se acrecienta más al haber tenido que contender con equipo reforzado por equipiers que han figurado en primeras categorías del grupo A.—Keuper.

Billar

Ateneo Mercantil

Como anunciamos, anoche a las diez, y ante extraordinaria concurrencia de aficionados, se celebró el primer encuentro para disputarse el campeonato de chapó a palos, entre los socios del Ateneo.

Inauguraron la serie de partidos dos formidables jugadores, los señores Vela y Garrido, que gozan entre los buenos aficionados de gran simpatía y admiración.

Con justicia puede decirse que era un encuentro de máxima rivalidad, y a primera hora nadie se atrevía a predecir el resultado del match de anoche, por la igualdad de juego de los contendientes.

Había de vencer el jugador que más pronto llegase a 20 partidos, y el interés fué creciendo a medida que se acercaba el partido final, que había de decidir la victoria.

A las 11'45 se dió un descanso a los jugadores, cuando el señor Garrido llevaba ganados 12 partidos, y el señor Vela, 11.

Los comentarios fueron animadísimo, aumentando la expectación y el interés.

A las doce se reanudó el juego, que duró hasta la una, venciendo el señor Garrido, que dejó a su contrincante en 14 partidos.

El vencedor hizo su juego peculiar, muy seguro y siempre eficaz, y el señor Vela demostró una vez más su perfecto dominio de este juego y sus especiales condiciones de ataque.

Neurología

Don José Mosquera Gil

Confortado con los Santos Sacramentos entregó su alma al Creador don José Mosquera Gil, persona muy estimada por cuantos tuvieron ocasión de apreciar sus excelentes cualidades y su recto proceder.

A la dolorida familia enviamos nuestro sentido pésame.

Descansen en paz el alma del finado.

MAGO ESTÖEL

Con este específico no se ingiere alcohol ni substancias minerales. Farmacias y droguerías. Prospectos, Dr. Cuesta, Mercado, 70.

Movimiento de población

11 de Marzo.

Nacimientos, 12.
Defunciones, 14:

Francoisa Fuster Garcia, de 67 años, de arterioesclerosis.
Francisco Gardó Valls, de 54 años, de asistolia.
Aniceto Casamayor Ariza, de 56 años, de hemorragia cerebral.
María Ruspán Agutaber, de 8 meses, de insuficiencia miáral.
Josefina Ramis Martínez, de 69 años, de uramia.
Ramón Granell Doménech, de 45 años, de oclusión intestinal.
José Mata Martín, de 82 años, de ataque de asistolia.
Agustina Ferrer Maya, de 79 años, de hematecemia.
Rosa Lisé Andrea, de 70 años, de arterioesclerosis.
Concepción Izquierdo Caballer, de 2 meses, de bronquitis capilar.
José Alvarez Vila, de 78 años, de hemorragia cerebral.
Fernando Ruiz Martínez, de 26 años, de tuberculosis pulmonar.
Josefa Ros Montañana, de 78 años, de bronconeumonía.
Vicente Serra Ruano, de 65 años, de parálisis general progresiva.

Deportes

Balompíe

Gimnástico, 5; Invencible, 3

Con carácter amistoso se jugó ayer tarde un interesante partido entre un once mixto del Gimnástico y el equipo del regimiento de Mallorca.

El encuentro tuvo sus alternativas de juego movido y vistoso, llevándose por lo general fuerte tren. Los azul-grana actuaron con mayores desigualdades, uniendo a excelentes momentos otros de escaso entusiasmo; pero en conjunto hicieron pasar una buena tarde.

Los del Mallorca empezaron bien y finaron mejor, presentando sus líneas magnífica combinación y penetración.

A los cinco goals marcados por el Gimnástico contestaron los del Mallorca anotándose tres a su favor, de buena marca y preparación.

Por el Gimnástico se distinguieron Marco P., Pérez y Enrique, quien tuvo una tarde de cosas malas, pero las buenas difícilmente se superan.

Del equipo militar, Mariano se lució en la puerta; Alvarez, repartiendo juego, y Paquín, en el centro medio. Los restantes, en todo momento se desenvolvieron con acierto, siendo ovacionados repetidamente.

Por la potencia del once del Mallorca, creemos que siguen conservando su superioridad entre los demás equipos militares, y por el entreno y forma con que todos se hallan, el campeonato entre ellos resultaría interesante.

El numeroso público salió satisfecho del partido.

C. D. Valencia (reservas), 1

C. D. Europa (primeras), 0

En el campo del Stadium Valenciano se enfrentaron el domingo último los equipos mencionados; hagamos constar que el Europa, de Valencia, que nuevamente ha vuelto a reorganizarse, además de presentar su primer equipo, dejó puestos en el mismo a elementos que han figurado en primeras categorías del Stadium F. C., tales como Gaspar, Calatayud, Amores y Benet.

A las órdenes del señor Pechuán dió principio el juego con una escapada del Deportivo, que interceptó con acierto la defensa europea.

Repetidos avances de ambos equipos son malogrados por colocarse en offside algunos jugadores de sus líneas de ataque respectivas.

Una perfecta combinación de la delantera valencianista es bien aprovechada por Jiménez, quien driblando a una defensa logra empalmar un buen shoot, colocándolo dentro de la red, valiéndole al Deportivo su único goal, que le dió la victoria.

No obstante animarse el Europa y jugar con todo entusiasmo, no puede evitar que el Deportivo, que actúa con mucha penetración, sobre todo su delantera, consiga

dominarles, marcando otro tanto, que el árbitro señor Pechuán anula, por manifestar que había partido antes offside, no siendo ello cierto, ya que el silbato no fué oído por ningún jugador, dado que todos ellos siguieron jugando.

Y dominando los valencianistas termina el encuentro, con el resultado consignado.

Merece un aplauso el Deportivo Valencia por su victoria, que se acrecienta más al haber tenido que contender con equipo reforzado por equipiers que han figurado en primeras categorías del grupo A.—Keuper.

Billar

Ateneo Mercantil

Como anunciamos, anoche a las diez, y ante extraordinaria concurrencia de aficionados, se celebró el primer encuentro para disputarse el campeonato de chapó a palos, entre los socios del Ateneo.

Inauguraron la serie de partidos dos formidables jugadores, los señores Vela y Garrido, que gozan entre los buenos aficionados de gran simpatía y admiración.

Con justicia puede decirse que era un encuentro de máxima rivalidad, y a primera hora nadie se atrevía a predecir el resultado del match de anoche, por la igualdad de juego de los contendientes.

Había de vencer el jugador que más pronto llegase a 20 partidos, y el interés fué creciendo a medida que se acercaba el partido final, que había de decidir la victoria.

A las 11'45 se dió un descanso a los jugadores, cuando el señor Garrido llevaba ganados 12 partidos, y el señor Vela, 11.

Los comentarios fueron animadísimo, aumentando la expectación y el interés.

A las doce se reanudó el juego, que duró hasta la una, venciendo el señor Garrido, que dejó a su contrincante en 14 partidos.

El vencedor hizo su juego peculiar, muy seguro y siempre eficaz, y el señor Vela demostró una vez más su perfecto dominio de este juego y sus especiales condiciones de ataque.

PROFESOR

Preparación sólida para ingreso y cursos del Bachillerato, Magisterio y Escuela de Comercio. Razón, en esta Administración.

OLYMPIA

4'30 tarde 9'15 noche

El raid del "Plus Ultra"

La más extensa información que ha llegado a España

El gran trágico

Drama en 5 partes.

Curiosidades Universal

LA NOCHE DE LA BATALLA

Un film que conmueve. (6 partes.)

Contrato de Nicanor

Cómica en 2 partes

APOLO

Todos los días, a las 5 tarde y 9'30 noche

Grandiosísimo éxito

De la película en 2 jornadas,

Currito DE LA CRUZ

¡¡ULTIMOS DIAS!!

ESTA PELICULA SOLO SE PROYECTARA EN APOLO

Preferencia numerada, 1'50 Genera, 0'50

Lirico

Hoy viernes, a las 4'30 y 9'15

Raid Franco España-Argentina

El caballo de hierro

(2 jornadas - Completa)

George O'Brien

Madge Bellamy

NOTICARIO FOX núm. 56

La marca de la vanidad

(Los amores de Neptuno)

Basada en el irresistible deseo de toda mujer por las perlas

Billie Dove - Betty Blythe

Cambiando de aires

Cómica en 2 partes

Espectáculos

Principal.—Compañía cómico-dramática dirigida por Gregorio Martínez Sierra. —A las 10 (beneficio de Manuel Collado) Una novela vivida (estreno).

Apolo.—A las 5 y a las 9'30 Currito de la Cruz.

Estiava.—Compañía de comedias Alarcón-Monero.—A las 6: Los caciques.—A las 10: Soleá.

Moderno.—Compañía dramática española Fuentes-Tapias-Somera.—A las 6: Volver a vivir.—A las 10: Alfilerazos.

Lirico.—De 4'30 a 12'30: Cine.

Olympia.—A las 5 y 9'30: Cine.

Gran Teatro.—De 4'30 a 12'30: Cine.

El Cid.—De 4'30 a 12'30: Cine.

Ideal.—De 4'30 a 12'30: Cine.

Giner.—De 4'30 a 12'30: Cine.

Romea.—De 4'30 a 12'30: Cine.

TRINQUETE DE PELAYO

A las 4'15: Fuentes, Peris y Mendoza, roles, contra Sorni, Moliner y Ramonet, azules.

EMILIA CEBA

PROFESORA EN PARTOS

Clínica con habitaciones para casos drásticos.

Calle Corset, 61, tercera

DOCTORA Mercedes Planas Herrero

Enfermedades de la mujer y de los niños - Asistencia a partos

Consulta de 10 a 1

Plaza de la Encarnación, 3

¿GRANOS y FISTULAS?

UNGUENTO UNIVERSAL

Caja 0'75 pts.—Venta farmacias

TONICO NERVIOSO CERA

(Fosforo estriquina) (e hipofosfitos)

Enfermedades nerviosas. Debilidad general. Impotencia. Agotamiento físico. Anemias. etc. etc.

HA SIDO SIEMPRE ELTONICO RECONSTITUYENTE PREFERIDO DE LOS MEDICOS

VENTA FARMACIAS LABORATORIOS VICO 18 BARCELONA

EDITORIAL VOLUNTAD (antes FENOLLERA), Mar, 17 - Valencia

NOVELA INTERESANTE, FINA Y DELICADA, acaba de editarse; se titula «POR UNA GOTTA DE SANGRE». Su autora, ADEBEL, viene en esta lección de su corazón con un estilo nuevo y original, que hace deshojar el libro con creciente y sugestivo interés, y al mismo tiempo con una delicadeza tan exquisita y con un fondo tan ideal, que lo pone a la altura de las más candorosas inocencias. Lo recomendamos, con la certidumbre de que han de quedarlos reconocidos.

AL CERRAR Barcelona

Denuncia importante
Hace unos meses llegó a Barcelona una señora llamada doña Trinidad Ponce, procedente de la república del Ecuador. En esta ciudad encontró a un antiguo amigo llamado Manuel Balaguer, a quien entregó 13.000 dólares con el encargo de cambiarlos por moneda española e invertirlos en papel del Estado. El Balaguer hizo cuanto le encargó doña Trinidad; pero se quedó con el dinero, y al reclamárselo aquella, se negó a entregárselo. Después huyó. El juez ha dictado auto de procesamiento y prisión sin fianza contra Manuel Balaguer, quien todavía no ha sido encontrado. También ha dictado auto de procesamiento y detención contra el padre del Balaguer, llamado José María, que ha sido detenido como cómplice, señalándole de fianza pesetas 25.000 para gozar de libertad provisional, y 7.000 por responsabilidad subsidiaria. Se han enviado exhortos a varios puntos, con el fin de ver si se detiene al Balaguer.

Petición de traslado
Los abogados fiscales de esta Audiencia, señores Cubas y Sarmiento, nombrados hace 15 días para desempeñar sus respectivos cargos en esta ciudad, han enviado solicitud al ministro de Gracia y Justicia, pidiendo el traslado, el primero a Canarias, y el segundo, a Lugo.

Accidente automovilista
De Gerona comunican que a la entrada del pueblo de Bascara, volcó un automóvil, resultando cinco heridos.

Suplantador de personalidad
Un individuo llamado Angel Ortega Hernández fué detenido por suolantar la personalidad del novillero Enrique Torres, usando del cual intentó cometer una estafa. El detenido ingresó en la cárcel. Posteriormente se ha sabido que dicho sujeto se había pasado unas veces por el Niño de la Palma, otras por Torerito de Málaga, otras por Félix Rodríguez y otras se titulaba hijo del picador Camero.

En libertad
Se ha dejado sin efecto la detención del chofer Federico Marin, que conducía la camioneta que volcó en la carretera de Ribas el pasado domingo, resultando un muerto y trece heridos.

Declaración del guardaaguas
Ante el Juzgado del Norte ha prestado declaración el guardaaguas Fidel Pérez, a quien se cree causante del accidente ferroviario ocurrido el domingo.

El guardaaguas ha declarado que lleva 22 años prestando servicio en la Compañía en el cargo de guardaaguas; que el cambio de aguja no fué una distracción, sino equivocación, por las muchas atenciones que tiene a su cargo, y que, además de la aguja, había señal de luz, y que ésta pudo verla el maquinista, evitando la catástrofe.

El juez ha decretado la prisión del guardaaguas, señalándole 5.000 pesetas de fianza para gozar de libertad provisional.

Consejo de guerra
Se ha autorizado la celebración de un Consejo de guerra contra seis pasanos por hallazgo de tarjetas y recibos separatistas.

Objetos recuperados
La policía ha recuperado una pulsera de oro y platino que fué sustraída de una joyería de la calle de Salmerón. También ha recuperado varios géneros valorados en 20.000 pesetas, procedentes igualmente de robo.

El inquilino del piso donde han sido encontrados ha sido puesta a disposición del Juzgado.

Acercos del envenenamiento
El Laboratorio médico-legal todavía no ha dictaminado acerca de los polvos contenidos en el tubo de cristal que Sofia guardaba en sus medias.

No obstante se da crédito a la noticia de que los polvos son de arsénico.

De confirmarse, la situación de Sofia sería más comprometida.

Revista suspendida
Por orden gubernativa ha sido

suspendida la revista «La Actualidad», que se publica en Sans.

Accidente en un hidroplano
Una escuadrilla de hidros de la Aeronáutica Naval salió para Palma.

A unas veinte millas uno de los aparatos sufrió una avería en el motor, viéndose precisado a acuatizar.

Un vapor francés que venía a Barcelona recogió a los tripulantes y remolcó al hidroplano.

Los demás hidros regresaron también a Barcelona.

Madrid

CIERRE DE LA BOLSA
Madrid, 11.
4 por 100 interior... 68'65
4 por 10 interior fin mes... 68'00
5 por 100 amortizable... 83'65
4 por 100 amortizable... 83'25
Franco de España... 505'00
Tabacaleras... 233'00
5 por 100 exterior... 82'90
Francos... 25'90
Libras... 34'48
Francos belgas... 7'00
Dólares... 7'00

Los cambios
Están flojos los fondos públicos, cediendo la partida de Interior un cuartillo al cerrar a 68'05.

El Banco de España sigue a 595, y el Río de la Plata, a 59. Los Ferrocarriles mejoran algo y las Azucareras están abandonadas. Los francos bajan de 26 a 25'90; las libras no varían de 34'48, y los dólares, de 7'085 a 7'09.

En Gobernación
Esta tarde el señor Martínez Anido recibió al conde de Castelo, al gobernador de Coruña, al concejal jurado de Barcelona señor Ventosa, a los alcaldes de Coruña y Monforte y a una comisión de Albacete.

El personal del Congreso y Senado
Los oficiales mayores del Senado y Congreso conferenciaron con el marqués de Estella, con objeto de determinar la forma en que se acordarán al presupuesto los funcionarios de los cuerpos colegisladores.

Felicidad justa
Una comisión de ferroviarios del Norte ha visitado al ministro de Fomento para rogarle interceda para que se les abonen las horas extraordinarias que tienen devengadas.

Torero que mejora
El novillero Chocolate, que fué cogido el pasado domingo en Tetuán, se encuentra algo mejorado, habiéndosele levantado hoy la cura, que presenta buen aspecto.

Novillada
Esta tarde se ha celebrado en Vista Alegre una corrida de novillos para Romero Freg, Melchor Delmonte y Fortuna Chico. Ninguno de los tres hizo cosas dignas de mención.

De regreso
Procedente de San Sebastián y Vitoria ha regresado hoy a Madrid el ex ministro de Hacienda señor Bergamín.

Aprobación de reglamento
Se ha aprobado el reglamento de régimen electoral para vocales propietarios y suplentes del Consejo de Trabajo.

La industria de colorantes y explosivos
Se ha dispuesto que la sección de Aranceles del Consejo de Economía Nacional estudie los medios para fomentar y desarrollar la industria de colorantes y explosivos en España, prohibiéndose temporalmente la importación de productos intermedios de materias colorantes.

Suscripción
El periódico «La Nación» ha abierto una suscripción para hacer un donativo a los supuestos autores del asesinato del pastor Grimaldo. Dicha suscripción alcanza ya la cifra de 1.300 pesetas.

Accidente de aerostación
Guadalajara.—En el polígono del regimiento de Aerostación, donde se verifican prácticas, ha ocurrido un accidente, sin desgracias personales, pero con grandes pérdidas.

Un globo cautivo, a causa del fuerte viento se rasgó por tocar con el hangar, produciéndose una gran explosión. Poco después otro globo cautivo rompió las amarras, elevándose a 7.000 metros, cayendo después a tierra, incendiándose.

Se pide al Gobierno una indemnización para los pastores de Tarancón

Tarancón.—Procedente de Cuenca y con dirección a Madrid ha pasado una comisión, que entregará al ministro de Justicia una solicitud pidiendo la rehabilitación e indemnización a los supuestos delincuentes León Sánchez y Gregorio Valero, tenidos como autores del asesinato del pastor Grimaldo.

Consejo de guerra
Sevilla.—Se ha celebrado un consejo de guerra contra el director de «La Unión», don Domingo Tejero, por injurias a la autoridad militar en un artículo sobre la rebelión de la cabida de Yebala. El fiscal retiró la acusación.

Accidente marítimo
Coruña.—A doce millas de las islas Sisargas, una barca pesquera pidió auxilio con gran urgencia. El vapor francés «Jeane d'Arc», que se encontraba en las proximidades, remolcó la embarcación hasta Vigo.

Explosión
Santa Cruz de Tenerife.—En el pueblo de Realajo de Abajo ocurrió una explosión en un taller de profitería, muriendo dos personas y resultando otras varias con heridas graves. El edificio quedó destruido.

Noticias de Larache
Larache.—Marchó al campo el general Riquelme, con el Estado Mayor, para recorrer las posiciones avanzadas, dirigiéndose a la zona francesa en la cuenca del Lukus. Noticias de la zona francesa dicen que el sector de Huezan es ligeramente hostilizado. En el sector de Tazza reina tranquilidad. Ayer Sanjurjo, después de visitar los hospitales y recorrer la población, regresó a Tetuán en automóvil, deteniéndose a almorzar en Arzila.

Noticias de Tetuán
Tetuán.—El general Berenguer ha visitado las nuevas posiciones de Beni Osmar, recientemente ocupadas. Las tropas que las guardan hacen incursiones raziando poblados, habiendo cogido mucho armamento. Ya se notan los efectos políticos de esta ocupación, pidiendo el «aman». Con dicha operación se ha arrojado a los rebeldes de la montaña, impidiéndoles el acceso al llano.

De Oviedo
Oviedo.—El gobernador civil reunió en su despacho a los representantes de patronos y obreros de las minas de Pumarabui, para tratar del conflicto planteado. Fué designado el ingeniero jefe de las minas para que proponga una fórmula de arreglo. La comisión organizadora del homenaje al comandante Franco, que le rendirán los compañeros de promoción, ha acordado entregar a Franco, en recuerdo de su gloriosa hazaña, una placa de plata repujada, y que la entrega de la misma se verifique en Toledo.

Los aviadores se despiden
Buenos Aires.—Los aviadores Franco y Durán han regresado de Córdoba, donde se les tributó una entusiasta despedida. Después de descansar en el Club Militar se dirigieron a la Casa del Gobierno, adonde acudieron los demás tripulantes del «Plus Ultra», despidiéndose emocionados del presidente Alvear, quien les abrazó, pronunciando frases de amistad y afecto hacia España. Franco y compañeros, emocionados, lo agradecieron, pidiendo al presidente el indulto de varios presos españoles. Alvear ofreció estudiar dichos indultos.

Buenos Aires.—Esta mañana, en avión militar uruguayo, regresó de Montevideo el señor Ruiz de Alda. Este aparato escoltará al crucero «Buenos Aires» hasta su paso por Montevideo. Los aviadores continúan siendo objeto de manifestaciones de simpatía a su paso por las calles. No obstante lo malísimo del tiempo, anoche celebró la anunciada manifestación la Juventud Hispano-argentina, que fué grandiosa, presenciándola su paso los aviadores desde los balcones de «El Diario Español».

Mañana, después de la entrega del «Plus Ultra» al Gobierno, embarcarán en el crucero «Buenos Aires», que partirá con rumbo a España.

Incendio
Virginia.—Un violento incendio ha producido daños por valor de dos millones de dólares a bordo del pailebot «América», que se halla en reparación en este puerto.

Otra explosión
San Sebastián.—A las cuatro de esta tarde, en Villa Esperanza, propiedad de Luca de Tena, situada en el paseo de la Concha, se produjo una explosión de gas, el cual había sido instalado ayer por un lampistero. Al tocar la portera Carmen Montoya el timbre de la puerta se produjo una chispa que provocó la explosión por un gran escape de gas. La portera resultó con la fractura de la columna vertebral. A consecuencia de la explosión se cayeron los tabiques y los cristales fueron lanzados a gran distancia. Los desperfectos son considerables.

Noticias oficiales de Africa
Comunica la Oficina de Intervención de Melilla que todos los informadores confirman la derrota sufrida por las harcas rebeldes enviadas al frente occidental, diciendo que son muchos los muertos que han tenido, especialmente entre contingentes de las cabidas de Benmraguel y Tensaman. En la zona de Larache se ha efectuado la operación anunciada en el parte de ayer por columnas compuestas de contingentes indígenas, alcanzándose todos los objetivos, cogiéndose al enemigo prisioneros, cadáveres y armamentos. Nuestras bajas no pasan de 30, la mayoría indígenas. Las columnas se replegaron sin ser hostilizadas y pernoctan en los mismos puntos en que vivaquearon ayer. Sin más novedad.

En la Presidencia
Madrid.—Esta noche estuvo en la Presidencia una comisión de fuerzas vivas de Melilla, presidida por el general Aldave, entregando a Estella un pergamino nombrándole hijo adoptivo de aquella plaza.

Los puestos en la Sociedad de Naciones
Berlín.—Los diarios muestran criterios muy diversos al comentar las reclamaciones formuladas por España y Brasil para que se les conceda puesto permanente en el Consejo de la Sociedad de Naciones. Unánimemente se reconoce a España su calidad de gran potencia y la dignidad con que supo comportarse durante la gran guerra, sin olvidar la eficaz colaboración prestada por su embajador en París señor Quiñones de León en las tareas de la Sociedad de Naciones. Se cree que España subordinaría su petición al fallo de la referida Sociedad. En cambio se pone de relieve la actitud intransigente de Brasil, cuya nación no parece dispuesta a quedar sin el puesto que se le había ofrecido en Septiembre de 1924.

Ginebra.—Briand llegó a las 9'10, entrevistándose inmediatamente con Lócheur, Boncour, Vanderveide, Chamberlain y Szialoja. Se afirma que la delegación del Brasil ha declarado que se opondrá a la admisión del Reich, en caso de que el Brasil no obtenga ahora un puesto permanente en el Consejo. El delegado italiano ha hablado en favor de la candidatura de España y Polonia, declarando que si estas candidaturas fueran rechazadas, Italia abandonaría la Sociedad de Naciones. En la reunión celebrada anoche por el Consejo, Quiñones de León ha leído cartas de Bourgeois y Balfour, relativas a peticiones formuladas por España en 1921 para figurar como miembro de la misma.

Ginebra.—Se confía en que la presidencia de Briand facilitará la rapidez en la resolución de los asuntos. Todos los comentarios giran alrededor de la reunión para tratar de la ampliación de puestos, que celebraron los miembros del Consejo, y según parece llegó a adquirir en algunos momentos tonos de gran viveza. La impresión general es pesimista, que se ha acentuado ante la visible muestra de disgusto con que todos los miembros del Consejo salieron de la reunión, esquivando a los periodistas.

Brasil y España sostienen que no debe aplazarse la decisión de la Asamblea.

El señor Yanguas ha visitado la Cámara de Comercio Española, acompañada de la delegación. El presidente de la Cámara pronunció un discurso, saludando a sus compatriotas y reclamando la ayuda del Estado para la organización de una feria de muestras y un museo permanente para la propaganda del turismo. En el parque Eaux Vives, el señor Yanguas ha obsequiado con una comida a la delegación española. Después habló extensamente con Chamberlain, Briand y Lócheur. Quiñones de León sostuvo también una extensísima conferencia con Briand.

A las tres de la tarde se reunió el Consejo permanente de la Sociedad para tratar asuntos de trámite. Las últimas impresiones son que todo tiende al aplazamiento en la cuestión de los puestos permanentes, aunque Briand se ha mostrado contrario a dicho aplazamiento. Todos los miembros no comprenden la actitud de Alemania y Suecia frente a España, haciendo resaltar lo absurdo del comportamiento de Alemania queriendo llevar a cabo una Sociedad en la que todavía no se la ha admitido. Todas las naciones muestran afecto y simpatía a España y asombradas ante la incomprensible actitud de oposición de Alemania. El momento es difícilísimo, como nunca ha atravesado la Sociedad de Naciones, aun para su propia vida. Las últimas noticias llegadas, que acogemos con reserva, dicen que se ha indicado oficialmente a España que aplaque el debate de su aspiración hasta Septiembre. La noticia ha causado mal efecto entre la colonia y delegación española.

Berlín.—La prensa, hablando de la situación planteada en Ginebra, dice que es tan crítica, que se prevé la posibilidad de una nueva catástrofe mundial. La Asamblea de la Sociedad de Naciones
Ginebra.—El Consejo de la Sociedad de Naciones, reunido oficialmente sin los representantes de Alemania, ha comenzado el examen de la cuestión concerniente a la ampliación del Consejo. Según el representante de la agencia Havas, la discusión promete ser larga y laboriosa. España y el Brasil justificarán su candidatura para ocupar un puesto permanente en el Consejo de la Sociedad de Naciones.

El ingreso de Alemania
Ginebra.—La comisión encargada por la Asamblea de dictaminar sobre la petición de ingreso de Alemania se ha pronunciado unánimemente en favor de dicho ingreso.

La actitud de España y el Brasil
Paris.—Los correspondientes de los diarios «L'Oeuvre» y «L'Echo de Paris» en Ginebra dicen que la delegación española en la Sociedad de Naciones, en vista de la actitud adoptada por el Brasil, está dispuesta a votar contra la admisión de Alemania en la Sociedad de Naciones si ésta persiste en su actitud contraria a la candidatura española para el Consejo. «El Eco de Paris» añade que Chamberlain gestiona activamente cerca del Gobierno de Madrid una fórmula satisfactoria para todos.

Manifestaciones de Quiñones de León
Ginebra.—El señor Quiñones de León ha dirigido la siguiente carta a William Martin, redactor político de «Le Journal de Geneve»: «Mi querido amigo: Una petición que viene de usted y para un periódico como «Le Journal de Geneve», que tanto estimo, no podía merecer de mi parte sino una buena acogida, y con mucho placer voy a decirle el punto de vista del Gobierno español en la cuestión de la ampliación del Consejo permanente de la Sociedad de Naciones. Creo que los títulos de mi país para tener un puesto entre los miembros permanentes del Consejo no son discutidos. La polémica actualmente entablada versa sobre apreciaciones varias acerca de la oportunidad, y hay un punto sobre el cual debo insistir, repitiéndole lo que ha sido dicho ya muchas veces, para evitar que la opinión pública se desoriente acerca de la verdadera situación. La candidatura de España es independiente de la admisión de Alemania en la Sociedad de Naciones, y no tiene ninguna relación con ella. La candidatura de España fué presentada durante la Asamblea de 1921, en un momento en el que la admisión de Alemania, que era deseada por todos, no había sido, sin embargo, puesta a debate, de tal modo que la nuestra tuvo entonces los votos de todos los miembros del Consejo, con excepción de uno solo, que por razones que le concernían

exclusivamente se decidió a romper la unanimidad, aunque reconocía los títulos de España para tener un puesto permanente. Los votos de Francia e Inglaterra, representados por los señores Bourgeois y Balfour, respectivamente, eran para España. Y desde este momento quedó entendido que España tendría el puesto permanente a que aspira cuando por una razón cualquiera hubiera de ser modificada la composición del Consejo. La ocasión, que ha llegado ahora, hace que España recuerde su candidatura, que mantiene y presentará sin titubeos, oficialmente, alegando sus títulos y la prioridad que resulta de los hechos señalados, sin preocuparse al presentarla de la cuestión, enteramente distinta, de la entrada de Alemania en la Sociedad de Naciones. La opinión de España lo ha comprendido así, y con una rara unanimidad mantiene vigorosamente esta aspiración, porque la juzga de acuerdo con el interés del país y con los intereses de todos, y estimando que la dignidad de España quedaria herida si su candidatura, consagrada por tantos títulos y admitida desde larga fecha, y que todos aceptan, quedase de lado. Crei usted, señor William Martin, en mi cordial amistad.»

La cuestión de Mosul
Angora.—El secretario general de la Sociedad de Naciones hubo de invitar al Gobierno turco a asistir a los detalles que la Asamblea de Ginebra ha de celebrar referente a la cuestión de Mosul. El Gobierno turco ha participado a dicho secretario general que sigue sin conocer el contenido del Tratado firmado entre Inglaterra y el Iraq y que tampoco ha recibido la carta de envío británica que se le anunció. En su consecuencia el Gobierno turco se ve en la imposibilidad material de tomar parte en tales debates.

Por lo demás, añade el Gobierno de Angora que la cuestión de Mosul sigue planteada por entero y que ésta es la fecha en que todavía no se ha propuesto nada para darle una solución satisfactoria. Un artículo del «Times» sobre el Directorio y el actual Gobierno español
Londres.—El «Times» publica un extenso artículo de su corresponsal de Madrid, elogiando la labor del Directorio y del Gobierno actual.

Dice que la tarea del Directorio militar fué preparar el camino al actual Gobierno, y en realidad, ningún Ministerio puede desear una atmósfera más tranquila que la que ha prevalecido en los dos años de gobierno militar. En ninguna parte se nota agitación, ni siquiera intranquilidad entre los obreros. El Directorio militar ha entregado al Gobierno civil la máquina administrativa completamente en orden. Las cosas han de ser pronto puestas en claro: si la limpieza y justificación del Directorio han sido efectivas y si los hombres que el marqués de Estella ha escogido para reformadores están a la altura de las circunstancias. Rara vez gente profesional elegida por sus propios méritos ha tenido semejante oportunidad para probar su valer.

El principio de autoridad ha sido restablecido en España, cuando le habían sacudido violentamente los disturbios sociales. El pronto castigo de los crímenes ha causado gran impresión en centros turbulentos como Barcelona, al paso que el saber que los tribunales militares no serían intimidados como lo fueron los jurados, ha tenido saludable influencia sobre los criminales de todas partes. Ha sido restablecida la jurisdicción de los tribunales civiles, pero no así los jurados.

IV peregrinación a Tierra Santa, Roma y Asis
El anuncio de la cuarta peregrinación a Tierra Santa, Roma y Asis, organizada por los Caballeros del Santo Sepulcro, ha despertado entre los elementos católicos un vivísimo entusiasmo, justificado por lo interesante de la ruta, la duración del viaje y su coste verdaderamente económico, sobre todo si se tiene en cuenta que se visitarán los siguientes países: Francia, Italia, Grecia, Turquía europea, Turquía asiática, Asia Menor, Dardanelos, Siria, Palestina y Egipto. En este último se visitarán las tesoras artísticas halladas en la tumba de Tut-ant-Kamen.

Cuántas personas se interesan por esta piadosa y cultural expedición pueden pedir el programa detallado, con itinerario y precios, al delegado en Valencia, don Vicente Marin, Leña, 2, tercero.

IMPRENTA Y BIBLIOTECA DIARIO DE VALENCIA Trinqueto de Caballeros, 14

El veredicto asesinato
No de ahora, sino de antes, y no yo, sino el que me precedió en España el...
Año XVI